

Webcafés Industrie du Futur : réussite d'une communauté numérique entre pairs

France

Webcafés Industrie du Futur : plus de 1000 participants à nos 29 Webcafés valorisant les Vitrines industrie du futur dans une communauté numérique entre pairs !

Chaque semaine, le mercredi de 14h00 à 15h00, Bruno Grandjean, Président de l'AIF, et Frédéric Ronal, directeur Industrie chez Arkea Banque E&I, reçoivent des Industriels, des experts, pour témoigner de leurs vécus ou d'un thème d'actualité pour l'industrie du futur.

Voici un résumé de ces derniers mois, en nous réjouissant de vous retrouver dès le mercredi 6 janvier 2021 !

[Et n'hésitez pas à retrouver les interviews de nos grands témoins ICI!](#)



Du 22 avril au 16 décembre 2020



57 GRANDS TÉMOINS

Dirigeants de PME, ETI, Grands groupes, Experts, ont témoigné de leurs expériences pour travailler à s'adapter et sortir de la crise. L'Alliance Industrie du Futur met en réseau les chefs d'entreprises industriels et créer, avec les Webcafés Industrie du Futur, un lieu d'échanges multisectoriels.

22

TPE-PME



13

Grands groupes



22

Experts



29 RDV INDUSTRIELS

Chaque semaine, femmes et hommes passionnés par l'Industrie se sont réunis pour partager leurs vécus, leurs solutions et leurs réponses concrètes aux défis imposés par la crise sanitaire et économique.



1 165 PARTICIPANTS

Membres de l'Alliance Industrie du Futur, Vitrines Industrie du Futur, dirigeants ou collaborateurs industriels de toute la France ont répondu présents chaque semaine et ont contribué à des échanges riches en contenus.



37 VITRINES INDUSTRIE DU FUTUR

ont apporté leurs témoignages. Le label « Vitrine Industrie du Futur », synonyme de réussite de la transformation de l'Industrie, est attribué aux entreprises ayant développé concrètement un projet novateur pour l'organisation de leur production, via le numérique le plus souvent, et en plaçant l'Homme au cœur de la transformation engagée.

« Bravo aux femmes industrielles ! Quelle pêche, quel enthousiasme ! De vrais

leaders ! Bravo et merci ! »

Eric Joyen-Conseil – Keyveo

« Merci à l'Alliance Industrie du Futur d'avoir organisé ces Webcafés qui nous ont permis de nous retrouver et de partager nos expériences pendant cette période de confinement. Ce fut une vraie joie de faire face ensemble à cette situation inédite. »

Sylvie Casenave-Péré, Présidente Posson Packaging

« Bravo pour cette belle initiative, un phare pour nous, Industriels, dans la tourmente. »

Yann Jaubert, Président Alfi Technologies